

# *Médailles d'or et d'argent pour Cuba à l'Open de judo de Visé, en Belgique*

---



La Havane, 6 février, (RHC).- Cuba a remporté une médaille d'or et une autre d'argent à l'Open de judo de Visé, en Belgique.

Un très bon résultat si l'on tient compte du fait que la délégation cubaine était réduite à trois judokas.

Dans la division de plus de 100 kilos, le judoka cubain, Alex Garcia, a remporté sur le tatami une médaille d'or bien méritée sur l'Allemand André Breitbarth.

En effet, Alex Garcia a réduit son adversaire par ippon.

C'est également par ippon que ce judoka cubain avait remporté aux éliminatoires et en demi-finales trois autres combats.

La médaille d'argent de Cuba est allée au cou de José Armenteros, dans la division de 100 kilos.

Il a dû s'incliner en finales devant le judoka belge, Tomas Nikiforov.

José Armenteros avait auparavant battu le Français Mewem Ferey Mondésir, l'Allemand Jannis Leonhardt et le Hollandais, Dominic Majowski.

Le troisième judoka cubain à l'Open de Visé, Magdiel Estrada, dans la division des 73 kilos n'a pas couru le même sort et il a dû se contenter de la 7e position.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/120716-medailles-dor-et-dargent-pour-cuba-a-lopen-de-judo-de-visé-en-belgique>



**Radio Habana Cuba**